

Zeltromantik nicht missen

Das Feiern im Zelt gehört heute zu den Seltenheiten. Die Südkompanie der Allagener Schützenbruderschaft jedoch will bei ihrem jährlichen Kompaniefest, diesmal Donnerstag abend, dieser alten Tradition treu bleiben. Am Wochenende packten die Männer um Kompanieführer Dieter Beckschäfer kräftig mit an und unter der fachmännischen Anleitung von Kaspar Peck, Niederbergheim war die Arbeit in verhältnismäßig kurzer Zeit geschafft. Im Zusammenhang mit dem Zeltaufbau, wurde auch die „alte“ Vogelstange entfernt. Für das Zelt gab's so zwar einen besseren Aufbauplatz, für die Schützen allerdings geschah das mit etwas Wehmut im Herzen – wurde doch damit ein mehr als 100 Jahre alte „Wahrzeichen auf der Anhöhe“ entfernt, was auch durch den Aufbau eines Geschößfanges nicht zu ersetzen ist.

(WP-Bild: Bühner)'

